

2022年(令和4年)
7月11日 曜日
第1887号

京都自動車新聞



整備協議会 地区会長会議を開催
AINASクライアント証明書 更新28日まで
京自販 不正改造撲滅に向け講習会
タイヤ商工協組が総会で定款変更
◀京ト協 ドラコン京都府大会開く

4
5
6
7
2

発行所 京都自動車新聞社 京都市伏見区竹田向代町 51-5 (京都自動車会館内) 電話 (075) 672-0552 ファクス (075) 682-0205 メール access@kyotojidisha-np.jp https://kyotojidisha-np.jp

交通ルールの順守など呼び掛け

交対協/夏の事故防止府民運動 21日スタート



京都府交通対策協議会(西脇隆俊会長、府知事)では、「あがる手に 笑顔でゆずる 京の夏」のスローガンの下、夏の交通事故防止府民運動を21日から10日間、展開する。

重点項目は①子どもや高齢者をはじめとする歩行者の安全確保②横断歩道における歩行者優先等安全運転意識の向上③自転車の交通ルールの順守の徹底の三つ。

運動の機運を高めるため、京丹後市のショッピングモールメインで20日、スタート式を実施。関係機関と共に府民へ運動の趣旨を広く周知する。併せて、交通ルールの順守、交通マナーの実践を呼び掛ける。

歩行者対策

歩行者の安全確保として、歩行者には遠回りでも横断歩道の利用促進を訴える。横断禁止場所での横断は取りやめるとともに、信号に従うなど歩行者自身が交通ルールを守るよう指導するほか、信号機の無い横断歩道は、手のひらと顔を運転者に向けて渡る意思を示した上での横断を促す。

運転者等対策

運転者には子どもや高齢者を見掛けたら速度を落としたり道を譲ったり、思いやり運転に心がけたりするよう求める。歩行者が横断歩道を渡るうとしていた時の一時停止徹底、自転車利用者には自転車損害保険等への加入義務付けを周知。未就学児を同乗させる時のヘルメット着用も呼び掛ける。

京都府警察がホームページ上で公開している4月末時点の事故状況は、発生件数が1269件と前年同期比で68件減、死亡事故は1件減の15件、死者数が2人減の15人、負傷者数は1446人と68人減っており、発生件数、死傷者数ともに減少している。

死亡事故の特徴を状態別にみると、歩行中等が6人と最多。自動車乗車中5人、自動二輪車乗車中と自動車乗車中がそれぞれ2人。類型別だと、人対車両6件、車両相互6件、車両単独3件。

地域別では、京都市域が6件、山城地域4件、南丹地域2件、中丹地域2件、丹後地域1件となっている。

発生件数、死傷者数ともに減少傾向

年齢層別は高齢者が11人(前年同期比2人増)で全体の73.3%を占め、依然として高齢者が中心となるケースが多い。若者の死者は2人と1人マイナスとなった。

主な事故要因は、前方不注意8時が3件、午前8時〜午前10時、午前10時〜午後0時、午後0時〜午後2時が2件など。死亡事故の昼・夜間別発生状況は、昼間9件(前年同期比1件増)、夜間6件(同2件減)。

自交部長に北川氏 柳瀬氏は交通政策部長に

近畿運輸局は1日付で、北川健司氏(京都市産業観光局観光MICE推進室担当部長)を自動車交通政策部長に迎える人事異動を行った。柳瀬孝幸氏は交通政策部長に就任。

追跡 データベース

―東京商工リサーチ編―

倒産数、なおも低水準

4月 コロナ破綻は高止まり

4月の負債額1千万円以上の全国企業倒産件数は、前年同月比1.8%増の486件と2カ月ぶりに前年を上回った。半面、対前月では3カ月ぶりに減少に転じた。このうち京都は25件。東京商工リサーチが5月公表した。

486件全てが中小企業、情報通信業は減少に

産業	倒産件数	
	4月	前年同月比(増率)
農・林・漁・鉱業	6	100.0%
建設業	81	▲2.4%
製造業	61	0.0%
卸売業	55	0.0%
小売業	75	22.95%
金融・保険業	2	100.0%
不動産業	13	▲40.9%
運輸業	22	37.5%
情報通信業	16	▲11.1%
サービス業ほか	155	▲1.27%
合計	486	1.88%

転じた。その他3産業は低減状況を保った。一方、20年2月以降に起こったコロナ関連の経営破綻は、5月27日現在で3518件(負債1千万円未満も含む)に上った。京都は前月から2件増え60件。20年秋を境に再び増勢へと転じていたコロナ破綻だったが、21年に入るとさらに深刻さを増し、月別最多件数を幾度となく更新する事態に陥った。

業種別では、飲食業が突出し、建設業、アパレル製造・販売、飲食料品卸売業、宿泊業の4業種がこれに続く状況は変わらない。消費回復への期待は膨らむものの、運転資金の調達やアフターコロナを見越した事業改革という次なる課題が事業者に突き付けられる。企業支援は拡充される方向だが、過剰債務に陥る企業は増加の一途をたどっており、コロナ破綻は当面高水準で推移しそうだ。

見えないところを、さぼらない。
MIZUTANI 福祉車両館
在庫台数40台以上・業販可
福祉車両の買取もご相談ください

株式会社 ミズタニ
京都市南区吉祥院宮ノ西町27 (一般・福祉車両販売)
TEL.075-313-4091 FAX.075-311-6601
http://www.car-mizutani.jp

特集 夏の交通事故防止府民運動... 1、8面
暑中お見舞い... 3面

北川自動車交通部長
北川氏は1983年10月4日生まれ。大阪府出身。慶應義塾大学商学部卒業。2007年4月の国土交通省総合政策局技術安全課を皮切りに、近畿運輸局自動車交通政策部長、観光庁観光産業課長補佐、国交省航空局交通管制部交通管制企画課長補佐を経て、20年7月から京都市産業観光局観光MICE推進室担当部長を務めていた。

「リンク企業 募集中!!」

daido-sk.com
です
リサイクル・リビルトパーツも
株式会社 大同商会

G-SCAN ジースキャンに新モデル登場!

J2534 対応

- G-SCAN Z (ジースキャン セット) コンパクトな有線タイプ OS: Android 9 液晶: 8インチ
- G-SCAN Z Tab (ジースキャン セットタブ) 有線/無線で通信が可能! OS: Windows 10 液晶: 10.5インチ

株式会社 大黒商会
本社: 京都市右京区西院平町10番地 TEL: 075-311-0141 FAX: 075-312-4544
営業所: 京都・南・亀岡・奈良・彦根・舞鶴・福知山・福井・小松・金沢
担当: 営業推進課 前田